Sonderveröffentlichung

SONNABEND/SONNTAG 29./30. JUNI 2024



Hüttenbuscher Kinder entführten in die Welt des Zirkus

nter der Leitung von Ulrike Wille-Thomas und Heiner Thomas haben die Schülerinnen und Schüler der dritten und vierten Klasse der Grundschule Hüttenbusch auch in diesem Schuljahr wieder ein Stück einstudiert. Mitschüler, Eltern, Großeltern, Geschwister und andere interessierte Zuschauer ließen sich in die Welt des Zirkus entführen. Unter dem Titel "Zirkus klappt nix" funktionierte dann alles, wie geplant. Die Schüler konnten auf ihre Erfahrungen aus

dem zurückliegenden Schulprojekt des Mitmachzirkus Eldorado zurückgreifen. Sie spielten mit großer Leidenschaft und Engagement ihre Rollen. Textsicherheit war gefragt, akrobatische Elemente sorgten zusätzlich für Begeisterung beim Publikum. Die Kinder punkteten zudem mit Witz, Schlagfertigkeit, interessanten Dialogen und anschaulichen Programmwechseln. Zwischenapplaus und spontane Lacher aus dem Publikum zeigten den jungen Schauspielern,

dass ihr Stück gut ankam. Anschließend berichteten die Schülerinnen und Schüler davon, wie viel Spaß ihnen die Mitarbeit in der Theater-AG gemacht hatte. Die Verteilung der Rollen und das Einstudieren der Texte seien sehr kameradschaftlich verlaufen. Manche Rollen wurden auch von jeweils zwei Kindern übernommen, der Wechsel lief völlig reibungslos. Die Theatergruppe ist über das Jahr durch die Arbeit am Stück zu einer eingeschworenen Gemeinschaft zusammen-

gewachsen, so Wille-Thomas. Viele Kinder haben durch die Theaterarbeit sehr an Selbstbewusstsein gewonnen. Unterstützt wurden die beiden Initiatoren Ulrike Wille-Thomas und Heiner Thomas von ihrem Sohn Christian, der sich um die Technik gekümmert hat. Petra Bomm-Willenbrock war für die Kostüme und die Bühnendekoration zuständig. Alle waren sich einig, dass dies ein aufregender Ausflug in eine andere Welt gewesen ist.



Das Schaufenster soll Vereinen, Unternehmen und Institutionen die Möglichkeit bieten, unsere Leser sonnabends hinter ihre Kulissen blicken zu lassen. Berichte über Aktionen, Veranstaltungen, Ehrungen oder Veränderungen können Sie an redaktion@wuemme-zeitung.de senden. Für den Inhalt der Vereinsund Unternehmensberichte sind die einsendenden Gruppen oder Firmen verantwortlich. Nachfragen beantwortet die Redakteurin Kim Wengoborski unter der Telefonnummer 0 47 91/30 34 48.